

12.07.2012

Etudiants handicapés : un " Tremplin " vers un métier...

Comment se projeter dans l'univers professionnel lorsqu'on est étudiant handicapé ?

En prenant son impulsion sur un " Tremplin ". C'est le nom de cette association pleine de rebonds, qui a pour slogan "*Etudes, handicap, entreprises*".

TREMLIN, c'est un lien entre les études des personnes handicapées & les métiers des entreprises partenaires. L'association développe, en amont de l'emploi, une démarche conjointe, rapproche les deux univers pour qu'ils gagnent ensemble.

Tout au long de la présence de la personne handicapée en entreprise, l'équipe TREMLIN assure une disponibilité permanente tant pour la personne, que pour l'entreprise, que pour l'organisme de formation.

Interview de Christian Grapin[®], directeur de l'association Tremplin.

>> *Accès au site de Tremplin.*